
平成３０年度東金市立東金中学校第２回学校運営懇談会 議事録 

 

１ 日 時  平成３１年 １月２６日（土）１６：３０～１７：３０ 

 

２ 会 場  東金市立東金中学校校長室 

 

３ 出席者  （１）委員  ７名 

       （２）学校  市東  努（校長） 

中村 之彦（副校長） 

神田みのり（教頭） 

大関 利明（主幹教諭）         以上４名 

         ＊欠席  委員５名 

 

４ 議事録 

（１）開会のことば（大関） 

（２）委員長あいさつ（大木宏） 

   平成３０年は「災」が今年の漢字となったが，今年は良い年にしたい。 

（３）校長あいさつ 

   地域の方から，女子中学生が夜９時頃に足を引きずって歩いていると連絡があった。あらた

めて，子どもの安全な育成を守るためにも地域の力が重要だと感じた。今後ともよろしくお願

いしたい。 

（４）議事 

  ○第２回自己評価結果及び解説について（大関） 

  ○委員による評価 

   委員）特別支援学校との交流とはどんなものか。 

   副校長）７名の生徒会本部役員が東金特別支援学校に赴き共にボッチャを体験した。 

   委員）いじめと生徒理解について，生徒たちの評価と教員の評価が乖離している。保護者の

学校への参加も同様である。昔から PTA 総会などは参加者が少ない。魅力ある総会の内

容検討が必要では。役員になりたくないから学級に顔出ししない人などもいるのではない

か。 

   副校長）いじめ防止についてはアンケートの定期的な実施をしており，そこに記述があった

ものについては，必ず生徒に声をかけ話を聞いている。しかし，学校が行っていることの

保護者への周知という意味で薄い部分があるかも知れない。生徒理解については、一人一

人の生徒との対話を大切に行うよう指導している。保護者の参加ということだが、フリー

参観に１００名ほど来ていただいている状況。これが多いか少ないかということだが、引



き続き学校としては発信を大切にしていく。 

教頭）PTA 総会などの内容についても検討していきたい。学級に行って役員を決めるという

方法では行っていない。 

校長）保護者、生徒と職員のとらえ方の乖離については考えていかなければならない。いじ

めについても対策をしているが今のままでよいということはないと考えている。アンケー

トにはすべて対応しているが、書くことのできない生徒もいるかも知れない。職員は意識

を高めていく必要がある。生徒理解についてはきりのないところもあるが、とにかく子ど

もをよく見ていく。年に３回相談週間を設けている。保護者の参加についても努力してい

きたい。 

委員）アンケートは無記名だからこそ本心だと思う。興味を持てる行事をするべき。今は、

情報社会であり、学校に行かなくてもいろいろな情報を得ることができることも学校から

保護者の足を遠ざけている原因かも。合唱コンクールなど生徒の行事は保護者もたくさん

来るのだが。 

委員）難しい問題である。不登校の生徒は増えているか。 

副校長）長期欠席の生徒は昨年度よりは減っている。 

委員）いじめには関係していないか。 

副校長）いじめ原因の不登校（いじめ重大事態）は起きていない。 

委員）いじめの相談は生徒からあるか。 

副校長）ある。 

委員）話は戻って、PTA 総会の出席率をあげるよい案はあるか。 

委員）いろいろ仕向けたいが、総会の時間帯だけ参加しないような状況も見られる。総会に

意味を感じていないのでは。 

委員）中学校だけではないだろう。 

委員）小学校も総会出席率は低い。 

委員）鴇嶺小で工夫をして、総会の時間帯に子どもたちに映画を見せて保護者と一緒に帰る

ことができるようにして人数が増えたことがある。 

委員）今の保護者は子どもがかわいいから、子どもの姿を見る行事にはくる。 

委員）PTA 役員の決定については PTA カードというもので公平に選ぶようにはしている。

しかし、やり方も考えていく必要があると考えている。 

委員）登校、下校時に自転車の並走をしている子どもたちがいて大変危険。また冬の暗いう

ちから登校している生徒がいて危険ではないか。 

副校長）冬の朝練開始時間は７：１０である。早すぎる登校は引き続き指導していきたい。 

委員）福岡地区は遠いので朝早く出ざるをえない。 

委員）部活動は週に何回休みか。 

副校長）土日のどちらか１日と木曜日が休み。 

委員）顧問を引き受けたくない人もいるだろう。 



副校長）なんとかお願いしている。職員はおおむね一生懸命なので、職員の健康も大切にし

ていきたい。 

委員）外部コーチはいないのか。 

副校長）今年度は吹奏楽部にレッスンで一部導入している。 

委員）受験シーズンにインフルエンザが流行っているが学校閉鎖、学級閉鎖はないか。 

副校長）閉鎖はない。部活動中止を数日とったことはある。３年生は受験に向けて気が張っ

ているからか、罹患が少ない。 

委員）小学校はインフルエンザが大変多い。 

（５）連絡事項 学校だより、表彰の記録について（大関） 

（６）その他 特になし 

（７）閉会のことば（大関） 


